Auf den Spuren der alten Ägypter – Archäologen berichten

Vorschlag für eine Leistungsüberprüfung

Die Grundlage für die Leistungsüberprüfung zur Stationsarbeit "Auf den Spuren der alten Ägypter" bildet die durch die Schüler erstellte Zeitung.

Im Folgenden sind einzelne Kriterien mit entsprechenden Vorschlägen zur Punkteverteilung aufgeführt. Die Bewertung orientiert sich an den zu Beginn der Stunden formulierten Hinweisen bzw. Kriterien für die zu erstellende Zeitung.

Es handelt sich um einen Vorschlag, der von der einzelnen Lehrkraft modifiziert werden kann.

Inhalt

- Vollständigkeit (Überschrift je Seite; Foto; Beschreibung Foto; mind. 3
 Stichpunkte unter Merke)
 - 30 Punkte (5 Themengebiete je Seite 6 Punkte)
- je Arbeitsblatt ein Aspekt der ägyptischen Gesellschaft (Nil, Kalender, Sesshaftigkeit, Schrift, Aufstieg durch Bildung/ Pharao, Glaube an die Götter)
 - 6 Punkte
- Inhaltlich richtig + Kontext → Deutung (Pfeil oder 2. Sprechblase)
 5 Punkte (pro Seite 1 Punkt)
- o Gestaltung der Karte
 - 2 Punkte
- o Quiz

8,5 Punkte (pro richtige Antwort 0,5 Punkte)

Form/ Gestaltung

- o Sauberkeit (Zeilen einhalten, Blatteinteilung, ordentlich durchstreichen)
 - 2 Punkte (Gesamteindruck)
- o Kreativität (Deckblatt)
 - 1 Punkt

Arbeitsweise 1 Punkt

- o Angemessenes Verhalten (konzentriert, ruhig)
- o Aufgabeneinteilung, etc.

Gesamt: 55,5 Punkte

